

Minggu Paskah, Polres Metro Tangerang Sterilisasi 4 Gereja Besar di Kota Tangerang

Muhamad Ridwan - TANGERANG.INDONESIASATU.ID

Apr 20, 2025 - 11:49



TANGERANG -- Kepolisian Resor (Polres) Metro Tangerang Kota, Polda Metro Jaya, memperketat pengamanan gereja-gereja yang berada di wilayah hukumnya dengan melakukan penyisiran atau sterilisasi.

Sebanyak 5 personil gegana Polda Metro Jaya dibantu sejumlah personil Polres Metro Tangerang mengantisipasi gangguan keamanan pada misa Trihari Suci perayaan Paskah tahun 2025. Minggu (20/4/2025).

Kapolres Metro Tangerang Kota, Kombes pol Zain Dwi Nugroho mengatakan pengamanan dilakukan mulai ibadah Kamis Putih (17/4), Jumat Agung (18/4), hingga Minggu Paskah (20/4). Tim penjinak bom (Jibom) dikerahkan untuk melakukan sterilisasi guna mencegah gangguan keamanan selama peribadatan berlangsung.

"Kita (Polisi) lakukan Sterilisasi dan pengamanan gereja ini merupakan langkah preventif. Kami ingin memastikan seluruh rangkaian ibadah dalam rangka Paskah berlangsung dengan aman dan khidmat bagi saudara-saudara kita umat kristiani," katanya.

Tak hanya itu, sejumlah personil Polres Metro Tangerang juga disiagakan di titik-titik rawan, dimana petugas terus melakukan patroli secara berkala.

Kata Zain lagi, pengamanan dilakukan dengan melibatkan personel gabungan dari satuan sabhara, intelkam, serta polsek Jajaran. Proses sterilisasi dilakukan menyeluruh di dalam dan sekitar area gereja, termasuk altar, bangku jemaat, dan area parkir.

Tak hanya itu, pemeriksaan terhadap barang bawaan jemaat serta pengaturan lalu lintas di sekitar gereja juga diperketat. Polri juga dibantu TNI, Pemerintah daerah Dishub dan satpol PP serta jajaran samping Pokdarkamtibmas, senkom dalam proses pengamanan tersebut.

"Polri berharap suasana aman dan kondusif selama rangkaian perayaan keagamaan di wilayah hukum Polres Metro Tangerang Kota," tutur Zain.

Sebagai informasi, berikut lokasi Gereja yang dilakukan Sterilisasi oleh tim penjinak bom:

1. Gereja Katolik Hati Santa Perawan Maria Tak Bernoda Paroki Tangerang, Jalan Daan Mogot No. 14, Kota Tangerang
2. Gereja Katolik Paroki Santo Agustinus, Jalan Prambanan Raya No.1, RT.001/RW.012, Cibodas Baru, Kecamatan Cibodas, Kota Tangerang.
3. Paroki Karawaci Gereja Santo Agustinus Edelweis Hall Sport Center Palem Semi Jl. Palem Raja Raya Kelurahan Panunggangan Barat, Kecamatan Cibodas, Kota Tangerang.
4. Gereja Katolik Paroki Santa Bernadet, Jl. Boulevard Graha Raya No.Kav.12, RT.007/RW.004, Sudimara Pinang, Kecamatan Pinang, Kota Tangerang.

kegiatan dalam keadaan aman dan kondusif.